
Орловская правда  
23 ноября 2007 г. 2 РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

«ОГОНЁК» 
ДОБРОТЫ

В селе Успенском Е.С. Стро-
ев несколько лет назад открывал 
дом ветеранов. В этом хозяйстве 
в самые трудные перестроечные 
годы  сумели сохранить произ-
водство, коллектив. Оно даже на-
зывается необычно: акционерное 
общество «Народное предприя-
тие «Успенское». Здесь действи-
тельно заботятся о людях, и не 
только о повышении их зарпла-
ты, но и о том, чтобы молодежи 
жилось интересно. В селе  хоро-
шая школа, стадион, Дом культу-
ры, детский сад. А позавчера гу-
бернатор с приехавшими вместе 
с ним руководителями области 
приняли участие в торжественном 
открытии сразу двух новых важ-
ных объектов — социально-
реабилитационного центра 
для несовершеннолетних 
«Огонек» и второго по счету 
детского сада. Сейчас, как 
известно, Президент Рос-
сии,  власти на всех уров-
нях обращают большое 
вни    мание на демографи-
ческую ситуацию в стране, 
на то, чтобы на местах луч-
ше относились к каждому 
ребенку. В ливенском селе 
Успенском согласны с та-
кой политикой и стараются, 
в соответствии с ней и дей-
ствовать.

Из окон красивого зда-
ния, в котором находится 
«Огонек», слышались весе-
лые детские голоса. К этому 
теплому, уютному дому на 
торжественный митинг по 
случаю открытия социально-
реабилитационного центра  
для несовершеннолетних 
и детского сада, на встре-
чу с Е.С. Строевым пришли 
сельские жители, учителя, 
родители, дети.  Дирек-
тор предприятия «Успен-
ское» М.К. Пеньков  сказал 
на митинге, что центр «Ого-
нек» и новый детский сад 
будут служить на благо де-
тям и на благо стабильному 
производству. Потому что 
люди станут с лучшим  на-
строением  работать на по-
лях и фермах, зная, что их 
дети присмотрены, ухоже-
ны, находятся в благополучной 
обстановке. Еще Михаил Кузьмич 
Пеньков отметил, что хозяйство 
имеет огромный производствен-
ный потенциал, и заверил гостей, 
что труженики села Успенско-
го добьются еще более высоких 
показателей в работе. Сегодня 
в стране, нашей области выпол-
няются программы Президента 
России, открываются стадионы, 
ледовые катки. Вот и на успен-
скую землю пришел праздник — 
начинают работать социально-
реабилитационный центр 
«О     го   нек» для детей, в семьях 
которых есть проблемы, и дет-
ский сад. Правда,  многим сель-
ским жителям, особенно молоде-
жи, очень хотелось бы еще иметь 
свой бассейн. Михаил Кузьмич 
знает, что в одном из хозяйств 
Липецкой области такой уже по-
строили, и по-хорошему завиду-
ет им.  Но он  уверенно сказал,  
что дойдет и в селе Успенском  
дело до бассейна. Не  сразу Мо-
сква строилась.

Председатель родительско-
го комитета дошкольной груп-
пы детского сада Н.П. Гродская 
выразила благодарность всем, 
кто приблизил возможность это-
го новоселья, — областной, рай-
онной администрациям. Она по-
желала воспитателям детского 
сада, сотрудникам центра «Ого-
нек» творческого подхода к ра-
боте с детьми, терпения. Еще не 
так давно это здание было в та-
ком неприглядном состоянии, 

что на него без слез нельзя было 
смотреть. А сейчас это доброт-
ный дом. Начальник управления 
социальной защиты населения 
Ливенского района К.В. Могучих 
назвала на митинге конкретную 
сумму: 5 млн. рублей было вы-
делено губернатором области на 
ремонт этого здания, на приоб-
ретение необходимого оборудо-
вания. Она считает, что направ-
ление существенных средств из 
бюджета на социальные объекты 
стало возможным только потому, 
что окрепла экономика, в обще-
стве появилась стабильность. 

На митинге все мы стали сви-
детелями того, как зарождают-
ся еще два интересных проекта в 
селе Успенском: экономический 
и социальный. Губернатор пообе-
щал помочь со строительством 
бассейна в обмен на обещание 
директора предприятия «Успен-
ское» построить крупный мо-
лочный комплекс на 1200 голов 
в рамках национального проек-
та «Развитие АПК». Вариант для 
хозяйства беспроигрышный. Хо-
зяйство получит  кредит на десять 
лет, при этом государство будет 
субсидировать процентную став-
ку. Сейчас в нашей области начи-
нается строительство уже трид-
цати таких молочных комплексов. 
Это большое увеличение про-
изводства молока, это решение 
продовольственного вопроса в 
области и стране, это новые ра-
бочие места. И директор народ-
ного предприятия «Успенское» 
на митинге прилюдно  заявил, что 
он тоже включается в эту рабо-
ту.  По дружным аплодисментам, 
добрым улыбкам было видно, что 
односельчане его поддерживают.

Губернатор области Е.С. Стро-
ев, другие выступавшие дели-
лись на митинге своими мыслями 
о том важном моменте, на пороге 
которого стоит наша страна. Ско-
ро — выборы в Госдуму.  Прези-
дент страны В.В. Путин уходит со 
своего поста, поскольку закан-
чиваются два срока его работы в 
этой должности. Неужели кто-то 
хочет вернуться к старому, ког-

да не платились зарплаты и пен-
сии, рушилась экономика? За по-
следние семь лет в нашей стране 
появились стабильность, уверен-
ность людей в завтрашнем дне. 
«И это поступательное движение 
России вперед нужно продол-
жить,  эту стабильность нужно со-
хранить, — говорили селяне на 
митинге. — Мы — за Путина, за 
его курс».

И вот губернатор области 
Е.С. Строев, глава Ливенского 
района Ю.Н. Ревин торжествен-
но перерезали красную  ленточ-
ку, и мы все вошли в социально-

реабилитационный центр 
«Ого     нек». Действительно, здесь 
созданы хорошие условия для 
детей. Уютные спальни, трена-
жерный зал, кабинеты трудовой 
ориентации со столярным и па-
рикмахерским оборудованием, 
столовая, игровая комната для 
младших… И подарки от губер-
натора (холодильник) и от район-
ного главы (музыкальный центр) 
пришлись кстати.  Не был остав-
лен без подарков и детский сад. 

Пусть огонек добра и дальше 
горит в сердцах как можно боль-
шего количества людей — в серд-
цах родителей, руководителей 
предприятий и властных струк-
тур.  Тогда дети будут жить лучше, 
тогда больше шансов, что они вы-
растут достойными людьми — 
врачами, учителями, агронома-
ми, президентами. 

НА КОГО 
ДЕЛАЕТ СТАВКУ 

«ЛИВГИДРОМАШ»
Ливенский завод «Ливгидро-

маш» был и остается одним из 
самых крупных промышленных 
предприятий области — здесь 
более 3000 работающих. В труд-
ные 90-е годы, когда захромали 
многие заводы, «Ливгидромаш» 
сохранил производство. Он од-
ним из первых в стране почув-
ствовал необходимость объе-
динения и вошел не так давно в 
состав крупной российской ком-
пании «Гидравлические машины 
и системы». Это позволило пред-

приятию уверенно наращивать 
производство, повышать зарпла-
ту работающим, уверенно смот-
реть в будущее. 

Егора Семеновича Строева, 
приехавших с ним руководите-
лей области заводчане ждали в 
большом цехе. Здесь состоялась 
их встреча, на которой шел раз-
говор о сегодняшнем и завтраш-
нем дне страны, области, города 
Ливны, этого предприятия.  Ради 
этой встречи директор управля-
ющей компании «Гидравлические 
машины и системы» Н.Н. Ямбу-
ренко даже отложил свою загра-

ничную командировку, решил в 
этот день быть вместе со своим 
трудовым коллективом. 

Открывая митинг в цехе, 
Н.Н. Ямбуренко сказал, что в по-
следнее время в стране многое 
изменилось в лучшую сторону. 
Развиваются экономика, про-
мышленность, повышается уро-
вень жизни людей.  Все это мы 
связываем с деятельностью Пре-
зидента России В.В. Путина. И 
хотя скоро он уходит со своего 
поста, все задачи, которые он по-
ставил перед страной, все его на-
чинания, объявленный им план, 
известный как «План Путина»,  — 
все это должно быть воплощено в 
жизнь. 

Ведь от того, как повернется 
жизнь после выборов в Госдуму, 
будет зависеть выполнение пла-
нов и на заводе «Ливгидромаш», 
как и на других промышленных 
предприятиях. За десять месяцев 
года объем реализации продук-
ции на «Ливгидромаше» вырос на 
22% по сравнению с соответству-
ющим уровнем прошлого года. 
Выступая перед рабочими, губер-
натор сравнил этот показатель 
со среднероссийскими темпами 
роста (7,2%) и европейскими, 
американскими (1,5—2%). Без-
условно, коллектив «Ливгидрома-
ша» заслуживает огромного ува-
жения. Но, конечно, и этого роста 
мало. Хотелось бы большего. А 
успешная работа этого и других 
предприятий во многом зависит 
от стабильности в нашей стране, 

от порядка в ней. Вот почему вы-
ступавшие на митинге  предста-
вители и старшего поколения, и 
молодежи выступали в поддерж-
ку начинаний президента В.В. Пу-
тина, продолжения его курса. 

Председатель совета ве-
теранов ОАО «Ливгидромаш» 
Л.С. Гресева рассказывала о том, 
как на этом предприятии ценят 
ветеранов труда и помогают им. 
В 2007 году на эти цели здесь вы-
делено около одного миллиона 
рублей — на лечение, покупку ле-
карств, просто на помощь в труд-
ных ситуациях. И дело не только 

в деньгах, но и в добром отноше-
нии Н.Н. Ямбуренко, других ру-
ководителей предприятия к лю-
дям, отдавшим много лет жизни 
работе на «Ливгидромаше». Для 
ветеранов здесь организуются 
встречи, поездки в Ясную Поля-
ну, Спасское-Лутовиново,  в на-
циональный парк «Орловское По-
лесье». Л.С. Гресева высказала 
полную поддержку политики пре-
зидента В.В. Путина и вырази-
ла надежду, что в нашей стране, 
которая становится одной из са-
мых сильных в мире, будут боль-
ше уделять внимания ветеранам 
труда, пенсионерам.

От молодежи на митинге вы-
ступил главный специалист ин-
струментального отдела предсе-
датель совета молодежи завода 
В.А. Печерских. Он  на своем опы-
те узнал, что такое президентская 
программа «Жилье для молодой 
семьи» — уже переехал с семьей 
в новую квартиру. Другие моло-
дые специалисты тоже следуют 
по этому пути. Поэтому все они — 
за Путина и его начинания в инте-
ресах страны, населения.

Выступая перед рабочими 
«Ливгидромаша», Егор Семено-
вич Строев сказал, что накануне 
значимого события в жизни стра-
ны — выборов депутатов Госдумы 
— он приехал сюда, чтобы све-
рить часы, почувствовать настро-
ение людей. И, судя по состо-
явшемуся здесь откровенному 
разговору, настроение заводчан 
губернатору понравилось — бо-

ЛИВЕНЦЫ —

Фо то Сер гея МОКРОУСОВА.
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евое, оптимистичное. Рабочие, 
инженеры «Ливгидромаша» зна-
ют,  что  сделают правильный вы-
бор, потому что от этого будет 
зависеть судьба всей страны, об-
ласти, их родного предприятия.

ПЕРЕМЕНЫ 
К ЛУЧШЕМУ

А затем в молодежном центре 
«Лидер» состоялась встреча гу-
бернатора Е.С. Строева, других 
руководителей Орловской обла-
сти с жителями г. Ливны и Ливен-
ского района. В зале было, что 
называется, яблоку негде упасть.

Право открыть встречу было 
предоставлено главе г. Ливны 
В.П. Ашихмину. Он отметил, что 
за восемь лет руководства стра-
ной В.В. Путин доказал, что Рос-
сию на колени не поставишь.  Мы 
видим, что в стране наводит-
ся порядок, укрепляется дисци-
плина, развивается экономика. 
Начали работать национальные 
проекты в здравоохранении, об-
разовании, аграрном комплексе, 
жилищном строительстве. Наме-
тились положительные сдвиги в 
жилищно-коммунальном хозяй-
стве.

Из года в год на ливенских 
предприятиях наращиваются 
объ   емы производства. За десять 
месяцев текущего года темп ро-
ста объемов  выпускаемой про-
дукции составил 125,7%, а на 
таких предприятиях, как «Пром-
прибор» и «Ливныпластик», темп 
роста по этому показателю со-
ставил соответственно 139% и 
151%. На 23% выросла заработ-
ная плата.  Впервые стали вы-
деляться федеральные деньги 
на коммунальное хозяйство, до-
рожное строительство, объекты  
социальной сферы. За послед-
ний год Ливны получили 13 млн. 
рублей по федеральной про-
грамме «Жилье для инвалидов». 
И 60 семей инвалидов улучши-
ли жилищные условия. Около 20 
млн. рублей выделено на пере-
селение из ветхого и аварийно-
го жилья, 6,8 млн. рублей феде-
ральных средств поступило на 
строительство физкультурно-оз-
доровительного комплекса.

В.П. Ашихмин подчеркнул: на 
примере социально-эконо ми-
чес      ко го развития города видно, 
что «План Путина» — это не какие-
то фантастически-заумные 500 
дней молодых реформаторов, а 
путь хорошо выверенных поли-
тических, экономических и обще-
ственных преобразований, по ко-
торому мы уже движемся: первые 
шаги делали осторожно, боязли-

во, потом все увереннее и сме-
лее.

По словам  В.П. Ашихмина, в 
нашей области хороший прово-
дник президентской политики — 
губернатор Е.С. Строев, который 
точно определяет, где есть де-
ловая перспектива, а где — пу-
стые обещания. Виктор Павлович 
Ашихмин от имени всех жителей 
города поблагодарил Е.С. Стро-
ева за реальную помощь, кото-
рую он оказал  Ливнам в решении 
жизненно важных социальных 
задач, подписав в июне поста-
новление «О целевой финансо-
вой поддержке городу Ливны», 

рассчитанной на ближайшие 
три года. Благодаря этому уже 
в нынешнем году удалось суще-
ственно улучшить состояние го-
родских дорог, решить вопрос с 
отоплением одного из проблем-
ных районов города. Появилась 
реальная возможность сделать 
пристройки к муниципальной 
гим  назии и больнице, завершить 
строительство физкультурно-оз-
доровительного диспансера, от-
крытия которого с нетерпением 
ждут все ливенцы. 

Глава Ливенской районной ад-
министрации Ю.Н. Ревин говорил 
о переменах в экономике района, 
в жизни сельских жителей. Бла-
годаря привлечению солидных 
инвестиций в аграрном секторе 
экономики Ливенского района 
общий объем производства ва-
ловой продукции возрос на 15%. 
По прогнозным показателям, в 
2008—2010 годах рост валового 

продукта к уровню 2007 года ожи-
дается в пределах 35%. В 2007 
году объем инвестиций в основ-
ной капитал в целом по райо-
ну составил 610,7 млн. рублей. 
В этом году введено в эксплуа-
тацию 5,6 тыс. кв. метров жилых 
домов, 12 км газовых сетей, сде-
лан капитальный ремонт 52 км 
внутрипоселковых дорог. К концу  
2007 года среднемесячная зара-
ботная плата по району составит 
около семи тысяч рублей — это 
почти на треть больше прошло-
годнего показателя. Это и есть 
результаты конкретных шагов 
по выполнению президентского 

плана развития страны, повыше-
нию уровня жизни населения. 

Генерального директора ОАО 
«Автоком» М.П. Неплюхина, ко-
торому тоже было предоставлено 
слово,  хорошо знают все в зале. 
Ведь он — ливенский, совсем не-
давно возглавлял завод «Автоа-
грегат».  Он представлял на этой 
встрече Орловскую промышлен-
ную компанию — крупный хол-
динг, созданный по инициативе 
губернатора. В состав этого хол-
динга  сейчас входит группа пред-
приятий «Автоком». Михаил Пе-
трович рассказал, что на первом 
этапе, в 1999 году, в промышлен-
ную компанию вошли  предприя-
тия, которые в 1990-е годы оста-
лись без заказов и были на грани 
остановки. А позже, в 2002 году, 
вошли ливенские предприятия 
«Автоагрегат» и «Ливныпластик», 
подвергшиеся нападкам со сто-
роны враждующих конкурентов. 

Трудно сказать, что было бы с 
этими заводами, если бы их ку-
пили новоявленные хозяева. Воз-
можно, разделили бы судьбу куй-
бышевского завода фильтров, 
который был остановлен, а его 
оборудование  вывезено.

Ливенские же предприятия 
«Ав  тоагрегат» и «Ливныпластик», 
в управлении которых участву-
ет «Автоком»,  устойчиво разви-
ваются.  В 2007 году, например, 
ОАО «Автоагрегат»  выпустило  и 
реализовало продукции на сумму 
597 млн. рублей, что составляет 
110, 8% к уровню прошлого года, 
уплатило 68 млн. руб. налогов.  До 

конца года в его основное произ-
водство будет вложено еще около 
миллиона долларов инвестиций.  
ОАО «Ливныпластик» выпустило в 
этом году продукции на сумму бо-
лее 327 млн. рублей (147,6%).

Генеральный директор ОАО 
«Орелстрой» В.В. Соболев рас-
сказывал о больших переменах в 
работе этой крупнейшей строи-
тельной организации области за 
последние годы. Она ведет стро-
ительство не только в Орле, но и 
в Мценске, Болхове, Хотынце. А 
на этой встрече губернатор по-
ручил В.В. Соболеву участвовать 
в расширении жилищного стро-
ительства в Ливенском районе. 
Начальник управления общего 
образования г. Ливны Е.В. Аста-
хова, главный врач Ливенской 
ЦРБ депутат областного Совета 
народных депутатов А.Н. Крюч-
ков, глава Навесненского сель-
ского поселения Л.И. Колосова, 

председатель СПК «Екатеринов-
ское» В.И. Зарочинцев,  студент-
ка Ливенского филиала Орел ГТУ, 
член молодежного движения «Па-
триоты Орловщины» Светлана 
Елецкая говорили на примерах из 
своей работы, учебы, жизни, что 
изменилось в последнее время. И 
все перемены к лучшему они свя-
зывают с политикой президента 
В.В. Путина, поэтому горячо под-
держивают его курс. Собравши-
еся в зале внимательно слушали 
выступления главного редакто-
ра газеты «Орловская правда» 
А.Н. Тихонова, главного военно-
го комиссара Орловской области 

В.А. Козлова.
А потом сло-

во взял губерна-
тор. Он  напом-
нил, как распался 
Советский Союз. 
Такая же судьба 
могла постичь и 
Россию. Но бла-
годаря полити-
ке президента 
В.В. Путина, ко-
торый вместе со 
всеми здравомыс-
лящими людьми 
начал объединять 
страну, собирать 
силы, поднимать 
Россию. Конеч-
но,  далеко не все 
проблемы пока 
решены. Но ясно 
одно: наша стра-
на приобрела ди-
намизм, уверен-
ность в движении 
вперед. У людей 
появилась жаж-

да работать, уверенность в за-
втрашнем дне. Сегодня звучали 
цифры, характеризующие темпы 
роста ливенских предприятий, — 
хорошие результаты, выше миро-
вых.  И все равно заводчанам это-
го мало. 

Действительно, в нашей об-
ласти происходят большие из-
менения. Жизнь людей меняется 
к лучшему. Когда-то на всю об-
ласть в продажу на год поступало 
200 автомобилей, которые при-
ходилось делить между района-
ми. Сравним: только за послед-
ний год на Орловщине продано 
45 тыс. автомобилей.

А если жизнь стала налажи-
ваться, то за что может выступать 
разумный человек? Только за со-
хранение стабильности и уверен-
ное движение вперед. За вопло-
щение в жизнь плана Президента 
России В.В. Путина.

Людмила СТАВЦЕВА.

ЗА СТАБИЛЬНОСТЬ


